
１． 日　時　 平成２９年１２月２１日（木）１３：４０ ～ １５：１５
　　　　　　

２． 場　所　 大会議室

３． 出欠者 出席者９５名  欠席者１１名

４． 議　題　
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５． 報告事項

（１）

（２）

（３）

学生交流協定に基づく学生の受入れ（案）について

平成２９年１２月教授会議事要旨

　入試委員長から，実施細目の概要について説明があり，承認された。

平成30年度大学入試センター試験実施細目（案）について

平成30年度千葉大学教育学部推薦入試合否判定（案）について

　入試委員長から，合否判定結果について説明があり，承認された。

非常勤講師の資格審査について

　教務委員長から，ツインクルプログラムによる特別聴講学生１４名について説明が
あり，承認された。

外国語検定資格単位認定（案）について

　教務委員長から，学生４名の認定科目について説明があり，承認された。

平成30年度教育学部授業計画（案）について

　教務委員長から，授業計画の概要について説明があり，承認された。

教員の公募について（養護教育講座）

　教室主任から，公募要領について説明があり，承認された。

昇任人事について（数学科教育講座，幼児教育講座）

　学部長から，昇任候補者及び審査委員会委員について説明があり，承認された。

平成30年度非常勤講師任用計画（66歳以上）について

　教務委員長から，採用候補者について説明があり，承認された。

　教室主任等から，採用候補者の経歴及び教育研究業績等について説明があり，承認
された。

大学運営会議（11月22日，12月14日）及び教育研究評議会（12月14日）について

　学部長及び評議員から，議事内容について報告があった。

学部長と学生との懇談会（11月8日）について

　副学部長から，懇談会の内容について報告があった。

平成29年度委託研究生・教員研修留学生修了式及び平成30年度入学式の日程について

（ＨＰ用）
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今年度の今後の授業日程について

　教務委員長から，修了式及び入学式の日程について報告があった。

平成30年度放送大学・千葉圏域コンソーシアム開放科目（案）について

　教務委員長から，該当科目の概要について報告があった。

平成29年度後期（T4-6）・通期成績入力期限について

　教務委員長から，成績入力の期限について報告があった。

附属小学校長，附属中学校長及び附属特別支援学校長の選出について

　教務委員長から，授業日程（カレンダー）について報告があった。

平成29年度介護等体験報告及び平成30年度介護等体験説明会について

　介護等体験委員長から，今年度の実施結果について報告があった。また，来年度の
介護等体験説明会を，平成３０年２月２日（金）に開催する旨案内があった。

入試の選抜方法別教員採用試験の受験者数及び合格者数について

　点検・評価委員長から，データ分析の結果について報告があった。

千葉大学教育学部附属アジア・アセアン教育研究センターの設置について

　学部長及び担当教員から，設置計画及び将来構想について報告があった。

教育研究評議会評議員の選出について

　学部長から，現評議員の任期が，平成３０年３月３１日で満了となるため，次回教
授会（平成３０年１月１８日開催）において，投票により候補者を選出する旨報告が
あった。

課程長の選出について

　学部長から，現課程長（スポーツ科学課程長を除く。）の任期が，平成３０年３月
３１日で満了となるため，小学校教員養成課程長及び中学校教員養成課程長について
は，次回教授会（平成３０年１月１８日（木）開催）において，投票により候者を選
出する旨報告があった。
　なお，特別支援教育教員養成課程長，幼稚園教員養成課程長，養護教諭養成課程長
及び生涯教育課程長については，教室（課程）内で協議のうえ，候補者を選出願いた
い旨発言があった。

　学部長から，現附属小学校長，附属中学校長及び附属特別支援学校長の任期が，平
成３０年３月３１日で満了となるため，次回教授会（平成３０年１月１８日開催）に
おいて，投票により候補者を選出する旨報告があった。

平成29年度卒業予定者の公立学校教員採用試験受験状況及び就職内定状況調査につい
て

　学生・就職委員長から，卒業生の就職状況等について報告があった。

教員採用試験対策有料講座について

　学生・就職委員長から，平成３０年３月２６日（月）から３月２９日（木）までの
間，実施する予定である旨報告があった。

平成29年度情報セキュリティ及び個人情報保護自己点検の集計結果について（ＦＤ研
修会を兼ねる。）

　副学部長から，自己点検の実施結果及びソフトウェアのサポート終了期限について
報告があった。
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６． 連絡事項
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学生の海外渡航届の変更について

教員の海外渡航について

　学部長から，外国出張１件について報告があった。

教員の海外渡航帰国について

　学部長から，外国出張１件について報告があった。

課程認定作業の進捗状況等について

　国際交流委員長から，海外渡航届の変更及び海外渡航時の留意事項について報告が
あった。

e-learningによる倫理教育の実施について

　教務委員長から，実施概要について報告があった。

次回教授会について

　学部長から，次回教授会の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時　１月１８日（木）１３時００分～
　　場　所　大会議室

教育学部研究紀要の校正回数について

　図書・紀要委員長から,２回を限度としているので,注意願いたい旨連絡があった。

年末年始の建物への立ち入りについて

　学部長から，１２月２９日（水）から１月３日（水）までの間は，安全管理の面か
ら，建物への立ち入りは原則禁止とする旨連絡があった。
　なお，止むを得ず建物に入る場合は，あらかじめ総務係に建物使用願を提出すると
ともに，学生が入室する際は，必ず教員が立ち会うよう依頼があった。

年末年始における服務規律の厳正な保持及び交通法規の遵守について

　学部長から，年末年始を控え，社会からの疑惑や不信を招くような行為は厳に慎み
，服務規律の厳正な保持を図るとともに，飲酒の機会が多くなる時期でもあるので，
飲酒運転などないよう留意願いたい旨依頼があった。

　学部長から，県内の高等高校２校（千葉県立我孫子高等学校，千葉県立君津高等学
校）と連携教育に関する協定を締結した旨連絡があった。

　副学部長から，課程認定作業の進捗状況に関する報告があり，併せて関係資料の作
成について協力依頼があった。

教務委員会アンケートについて

　教務委員長から，未提出の教室は至急回答願いたい旨連絡があった。

平成30年度高大連携講座の講師依頼等について

　担当教員から，来年度の高大連携講座に係る講師の推薦等について連絡があった。

連携教育に関する協定の締結について



